



Jahrestreffen Partner für den Main am 6. Februar in Zapfendorf

Teilnehmer: Jutta und Peter Fischer

1. Das neue Faltblatt Kanuwanderweg Obermain Hochstadt a. Main bis Bischberg wurde vorgestellt.
Wesentlich für die ansässigen Kanuvereine gibt es keine zeitliche Beschränkung. Für den Abschnitt Hochstadt bis Michelau wurde ein Mindestpegel von 1,65 m festgelegt. Pegel Schwürbitz.
2. Die Beschilderung gelbe Welle wird bis zum Saisonbeginn 2018 angebracht.
3. Die Einsatzstelle Hochstadt ist 2018 nicht nutzbar. Hier wird die Straßenbrücke neu gebaut. Dabei soll auch die Einsatzstelle mit gebaut werden.
4. Das Ekokraftwerk am Riesner Wehr wird 2018 bzw. 2019 gebaut
Ein Umtragen soll dabei lt. Herrn Böhm sichergestellt sein.
5. Das Wehr in Hausen wird ab 2018 neu gebaut, Umtragungsmöglichkeit ist rechts vorhanden.
6. Bei Zapfendorf wird eine neue Mainschleife angelegt Hier ist eine Furt für Baufahrzeuge entstanden die mit Vorsicht befahrbar ist
Das Ganze wird sich über mehrere Jahre hinziehen.
7. Die Umtragungsmöglichkeiten am Wehr Oberwallenstadt und Lichtenfels wurden von mir noch einmal angesprochen und mit Bildern belegt.
Das Ganze soll weiter verfolgt werden.



Wehr Lichtenfels rutschsichere Rampe anbauen

8. Von Raimund Schlenk wurde eine Komposttoilette vorgestellt.
Diese Toilette verursacht kein Abwasser und ist bereits getestet.
Eine solche Toilette bietet sich überall dort an, wo kein Abwasser und Wasseranschluß vorhanden ist.

Peter Fischer

